



Horacio Rodríguez Larreta y Jorge Macri destacaron este lunes el rol de Autopistas Urbanas (AUSA) como ejemplo de una empresa pública que funciona con transparencia y con altos estándares de calidad en su gestión.

El Jefe de Gobierno porteño y quien será su sucesor a partir del próximo 10 de diciembre también subrayaron la importancia del diálogo y el trabajo conjunto con los gremios para incorporar nuevas herramientas y mejores condiciones de empleo para los trabajadores.

Rodríguez Larreta y Jorge Macri hablaron esta mañana durante la presentación del libro "AUSA Gestión 2016-2023", que detalla todo lo realizado por la empresa durante los dos últimos períodos de gestión, como los viaductos, el Paseo del Bajo, los pasos a nivel que mejoraron la movilidad urbana, la ampliación de la red del Metrobus, el sistema de peaje free flow y la nueva infraestructura en autopistas, entre otras múltiples obras.

"Autopistas Urbanas es el mejor ejemplo de que el Estado puede funcionar muy bien, de manera eficiente y con transparencia en la gestión, cumpliendo los plazos previstos y respetando rigurosamente los presupuestos", afirmó Rodríguez Larreta en su mensaje durante el evento, que se desarrolló en el Auditorio de la sede del Gobierno porteño en Parque Patricios.

El acto contó con la participación del presidente de AUSA, José Luis Acevedo, y del director general Carlos Frugoni, entre otras autoridades y personal de la empresa.

"Siento orgullo cuando recorro la Ciudad y veo la profundidad de la transformación que hicimos con obras que fueron planificadas a través de políticas de Estado. Y esa visión es la que hay que mantener hacia adelante", sostuvo el Jefe de Gobierno.

Rodríguez Larreta remarcó que la obra del ferrocarril Sarmiento en los barrios del oeste se perfila como uno de los hitos más importantes de la próxima gestión de Gobierno. "Coincidimos con Jorge en que es imprescindible para la Ciudad y la vamos a poder encarar porque ya tenemos la experiencia de otro viaducto", agregó en alusión al del ferrocarril Mitre, que atraviesa los barrios de Palermo y Belgrano.

Por su parte, Jorge Macri afirmó: "En un país donde las incertidumbres son muchas la ciudad

de Buenos Aires tiene que seguir siendo un punto de apoyo, un lugar seguro, donde demostremos que un Estado puede tener equilibrio justo y razonable para seguir haciendo transformaciones, pero también tener la sensibilidad necesaria para comprender el momento".

"Y eso es lo que vamos a hacer. Darle certezas a una Argentina posible. Vamos a tener toda la voluntad de trabajar en equipo con el Gobierno que venga a nivel nacional. Nada nos va a detener. Vamos a seguir transformando a Buenos Aires, que tiene que seguir siendo el faro de la Argentina que podemos ser", aseveró.

El Jefe de Gobierno electo señaló además que en la tarea que viene va a ser muy importante también "seguir trabajando codo a codo con los gremios para entender que nuestro desafío es lograr que cada trabajador incorpore mejores herramientas para agregar más valor y tener mejor empleo en el futuro".